Antikriegstag mit Friedensforum gegen Rechts

Der Antikriegstag ist ein wiederkehrender Gedenktag, besonders der Arbeiter- und Gewerkschaftsbewegung und aller Friedensaktivisten. Am Dienstag, 1. September, gibt es dazu in Duisburg ab 17 Uhr eine Kundgebung, Demonstration und Informationsstände im Bereich Kuhtor, Ecke Königstraße.

Ein Duisburger Bündnis ruft zur Teilnahme auf und fordert: Keine deutschen Truppen ins Ausland, keine Militarisierung von Schulen und Unis sowie – im Zusammenhang mit dem Krieg in Syrien – Hände weg von Rojova.

Aktive vom Friedensforum Duisburg und vom Duisburger Netzwerk gegen Rechts werden am Life-Saver-Brunnen präsent sein. Der Antikriegstag appelliere an die Bundesregierung, sich für atomare Abrüstung einzusetzen und auch für den Einsatz freiwerdender Mittel für soziale Sicherheit und Klimaschutz.

NR2318,20